



初めて操る機械にドキドキ

小学5年生によるお米の脱穀

10月25日に川角小学校、10月26日に泉野小学校の5年生が、お米の脱穀に挑戦しました。通称「ガーコン」と呼ばれる脱穀機は、足踏みで刃のついたロールを回転させ、そこに稲穂を当て脱穀します。その名のとおり、機械からは「ガーコン、ガーコン♪」とリズムカクに大きな音が響き、子どもたちもリズムに乗って楽しんでいました。



秋バラの深く美しい香り

滝ノ入ローズガーデン秋のバラ祭り

10月20日から31日まで、滝ノ入ローズガーデンで秋のバラ祭りが開催されました。秋バラの特徴は、豊かな香りと花の色が鮮やかで濃いことです。山間の静かなローズガーデンに咲いた色とりどりのバラの香りが、訪れた皆さんを癒してくれました。



MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

味わい深い仏像の展示

第2回 木製仏像彫刻展 ～奥深き仏像の彫刻展～

10月21日、22日、中央公民館で「第2回 木製仏像彫刻展 ～奥深き仏像の彫刻展～」が開催されました。展示された仏像は町内在住の横山誠一さんが作成したものです。仏像は全て手彫りで1本の木から彫りだしており、昨年の展示から新たに8点の仏像が彫られたそうです。



あいとう まこと 哀悼の誠を捧げました

毛呂山町戦没者追悼式

10月29日、山根荘の忠霊塔の前で、先の大戦において亡くなられた方々を追悼し、恒久の平和を祈念するため、毛呂山町戦没者追悼式が挙行政されました。なお、世界の平和を祈念するために建設された忠霊塔が昨年度に修繕されたので、お時間があるときに足をお運びください。



本が読みたくなる！

もろやま「本の帯」コピーライター賞表彰式

11月14日、図書館で、第11回もろやま「本の帯」コピーライター賞の表彰式が行われました。今年度は、町内の小中学校から、385点もの作品が応募され、そのなかから32作品が入賞を果たしました。表彰式に来た皆さんは、終始緊張の面持ちでしたが、一生懸命に作った自分の本の帯が入賞を果たし、嬉しさでいっぱいな様子でした。



悲願の初出場を果たす

埼玉医科大学G女子駅伝部が女子駅伝日本一を決めるクイーンズ駅伝への出場権を獲得しました

10月24日、埼玉医科大学グループ女子駅伝部が福岡県で開催されたプリンセス駅伝（第7回全日本実業団対抗女子駅伝競走大会予選会）において19位を獲得し、女子駅伝の日本一を決定する「クイーンズ駅伝（第41回全日本実業団対抗女子駅伝競走大会）」（11月28日開催）への出場権を獲得しました。クイーンズ駅伝での結果等については、来月号（令和4年1月号）の広報もろやまでお知らせする予定です。



全力で頑張った運動会・体育祭

町立小中学校の運動会・体育祭

10月下旬に川角小学校、毛呂山小学校、毛呂山中学校、川角中学校で運動会・体育祭が開催されました。子どもたちはみんな全力で競技を行い、お互いに健闘を称え合いました。

